
Algunos barones del PSOE aprovecharon las fiestas de Albacete para comentar los últimos cambios

afín a Mariano Alvarez, haciéndole entre
ga de unas papeletas en las pasadas elec
ciones generales y que en ellas solo estaba 
marcado con una cruz el nom bre de 
Mariano Alvarez. Cesar de Miguel lógi
camente se siente perjudicado pues el tam
bién era candidato del PP al senado. En es
te caso ademas llueve sobre mojado pues 
ya en la presentación de las candidaturas 
en la Junta Electoral tuvo que recurrir para 
que se presentaran otra vez. En lugar de 
poner su nombre correcto Cesar de 
Miguelee equivocaron y pusieron Cesar 
Miguel con lo que quedaba el último de la 
candidatura, detrás de Teresa Martín del 
Río y sabido es que eso conlleva tener me
nos votos.

Es curioso esto del acta notarial.Pensaba

yo que los hechos no podían ser desmenti
dos, un acta notarial en la que se cita el 
nombre de la superiora del convento que 
hace la declaración, el notario que da fe de 
la misma, la persona a instancias de la cual 
se realiza y la persona de la que se habla en 
la declaración ,pues aún así existen respon
sables del PP toledano que se dedican a 
desmentir ante sus bases el asunto diciendo 
que es pura invención de la revista.Y es 
que no hay ningún respeto por las bases y 
un empeño desmesurado por considerarlas 
como ignorantes.

Por cierto que Mariano Alvarez ha
conseguido ser declarado compatible como 
senador para seguir ejerciendo su actividad 
profesional.Esto de las incompatibilidades 
es algo que los partidos sacaron en su día

para decir que se imponía la ética,pero se
guro estoy que no habrá parlamentario al 
que sus compañeros declaren incompati
bles para seguir ejerciendo profesional
mente. Me gustan más los hombres como 
el alcalde de Toledo, Joaquín Sánchez 
Garrido, que claramente se define contra 
las incompatibilidades y, al menos en esto, 
no llama a engaño a nadie. De los demás 
solo se manifiestan a favor de las incompa
tibilidades quién no tiene nada que incom- 
patibilizar.

Puestos en el tema de las incompatibi
lidades estas pueden dar lugar a cambios 
en el ayuntamiento de Ciudad Real. Diego 
Peris ha pedido el reingreso en el ayunta
miento de esta capital como arquitecto mu
nicipal y por lo tanto tendrá que dejar su 
puesto de concejal. Claro que algunos in
tentan que continué de alguna manera liga
do a la Junta de Comunidades y dar solu
ción así a un problema moral que a más de 
uno se le plantea por como se ha producido 
su salida. El nuevo consejero, Santiago 
Moreno, le había pedido que siguiera en 
Cultura, pero lo hizo Después de que Peris 
se enterara por los medios de comunica
ción que había desaparecido por eso de la 
austeridad la viceconsejería que él ocupa
ba. Así las cosas Diego Peris dijo que 
aceptaba quedarse y que si por austeridad 
era que le rebajaran el sueldo lo que hiciera 
falta, pero que su condición era seguir co
mo viceconsejero.

Como es evidente que nada en el cam
bio, por más que digan, se ha hecho por 
austeridad a Diego Peris no se le aceptó la 
condición y por lo tanto se fue.Y todo esto 
deriva en cambios en el ayuntamiento ciu- 
darealeño con lo cual alguno se sentirá co
mo si hubiera hecho una carambola a va
rias bandas.

Este lunes com ienza a em itir en 
Toledo Radio Santa María, emisora del ar
zobispado dirigida por Juan Díaz, antiguo 
colaborador de Bisagra.Es un proyecto am
bicioso que nace sin ningún afán comercial 
hasta el punto de que no contará con publi
cidad y se man tendrá con los donativos de 
los oyentes.

Preferiría personalmente, pero ni entro 
ni salgo, que tuvieran publicidad pues se
gún están las cosas económicas en el arzo
bispado toledano esta región puede quedar
se sin Greco alguno. Esta vez es 
Extremadura la comunidad que se benefi
ciará con el premio de tres cuadros del pin
tor griego gracias a su colaboración econó
mica con la iglesia toledana.Dicen que ha 
sido Ibarra quien así lo ha pedido ¿Tendrá 
el asunto alguna lectura política?
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